

**Das Museum Henry Dunant lädt zur
Peace Bell Gedenkfeier**

9

August

80. Jahrestag des Atombombenabwurfes auf Nagasaki

Nie wieder!

10:30 Uhr Terrasse Museum Henry Dunant, Heiden

Die Peace Bell vor dem Museum Henry Dunant ist eine von wenigen Kopien der Kirchenglocke, die den Atombombenabwurf vom 9. August 1945 auf Nagasaki fast schadlos überstanden hatte. Mit dem Läuten der Glocke wird der Katastrophe gedacht und ein Zeichen für den Frieden gesetzt.



Bild: Nagasaki Peace Museum, Wanduhr gestoppt in dem Moment als die Atombombe explodierte / Alamy

Samstag, 9. August 2025, 10.30 Uhr

In diesem Jahr jährt sich der Atombombenabwurf auf die japanische Stadt Nagasaki zum 80. Mal. Um 11:02 Uhr blieb dort die Zeit stehen – ein Moment, der bis heute mahnt: Nie wieder! Gastredner der diesjährigen Gedenkfeier ist Florian Eblenkamp, Vorstandsmitglied der Internationalen Kampagne zur Abschaffung von Nuklearwaffen (ICAN). ICAN wurde 2017 mit dem Friedensnobelpreis ausgezeichnet.

- Begrüssung:** Andreas Ennulat, Präsident Verein Henry-Dunant-Museum
Grussworte: Marianne Kürsteiner (ippnw Schweiz), Robert Diethelm (Gemeindepräsident Heiden / Mayors for Peace), Hansueli Reutegger (Landammann AR)
Ehregast: H.E. der Botschafter Japans in Bern Yoshinori Fujiyama
Gastrede: Florian Eblenkamp (ICAN)
Musik: Yuko Ishikawa (Violine), Chie Tanaka (Viola), Eri Putz (Violoncello)

Museum Henry Dunant/Terrasse Asylstrasse 2, Heiden AR

Wir danken herzlich: Appenzellische Gemeinnützige Gesellschaft, Ebnet Stiftung, Gemeinde Heiden, ippnw.ch, Kulturförderung Appenzell Ausserrhoden, SRK beider Appenzell, Evangelische Kirchgemeinde Heiden

Museum Henry Dunant, +41 71 891 44 04, info@dunant-museum.ch, dunant-museum.ch